
2023 年度ゼミ卒業生からのメッセージ 

・自己紹介 

平田雅也です。生まれは広島県広島市です。聴覚障がいを持っ

ており、補聴器がないと聞こえにくいです。大学は広島県内の

大学に行きたいと考え、広島修道大学を選びました。 

 

・なぜ情報経済学科に入学しましたか？ 

私は高校時からＩＴに興味を持っていましたが、ＩＴ系は理系

の大学が多く、文系の私にとっては厳しい状態でした。しかし、

広島修道大学の情報経済学科では文系でも勉強しやすく、経済とＩＴ系を同時進行で学ぶ

ことができるため、情報経済学科に入学しました。 

 

・１～２年生のときはどのように過ごしましたか？ 

1～2 年生は新型コロナウイルスの影響で講義がオンラインになり、大学に行く機会があま

りありませんでした。勉強以外では大学のバドミントン部に行って練習したり、アルバイト

に行くことの繰り返しでした。 

 

・なぜ出木原ゼミナールを選択しましたか？ 

当時はＩＴ系を勉強したいと考えていましたが、具体

的な内容は決めていない状況でした。出木原ゼミナー

ルでは様々なＩＴ系を触れることができるため、そこ

に入れば、将来やりたいことが見つかると思い、選択

しました。 

 

・３～４年生のときはどのように過ごしましたか？ 

3 年生は就活に向けての準備をスムーズに行うために大学の講義で単位を全部取るよう勉

強に集中しました。4 年生は残りの単位はゼミと卒業研究だけだったので就活に集中するこ

とができ、その結果、3 年生の 3 月に内定をいただくことができたため、4 年生は卒業研究

と学校生活を楽しみました。 

 

・ゼミナールを過ごしてみてどうでしたか？ 

出木原ゼミナールで様々なＩＴ系を触れることで「メ

タバース」に興味を持ち、自分のやりたいことが見つ

かることができました。また、友達と切磋琢磨するこ

とでＩＴ系の知識や仕事に役に立つことを学ぶこと

ができ、充実した 2 年間でした。 
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・卒業研究をやってみてどうでしたか？ 

私は「メタバース」をテーマに書きましたが、実験や

アンケートを行う機会を得ることができ、良い経験

になることができました。また、出木原教授から様々

なアドバイスをいただき、納得いく卒業研究になる

ことができました。 

 

 

・卒業後の抱負を教えてください． 

私は 4 月から「メタバース」に関わる仕事をする予定です。会社でメタバースについて学

び、それが今後社会でどう役に立つのかを考え、積極的に行動していきたいです。そして自

分自身を成長できるよう日々頑張りたいです。 

 

・経済情報学科に入学する高校生にメッセージをお願いします． 

高校時は特に興味ある学部はなく、家から近い大学だけ見て回っていました。自分の中に少

しでも良いので何か興味あるモノがあれば、それを勉強できる学部を見て回っても良いし、

足を運んでこれを勉強したい！と思うモノがあれば、それを選択するのが良いと思います。

自分の後悔のない選択ができたらそれで良いと思います。 

 

・出木原ゼミナールを選択する後輩にメッセージをお願いします． 

私は出木原ゼミナールで様々なＩＴ系を触れるために選択しました。出木原教授にメタバ

ースや実験など悩みや相談を沢山させていただき、最終的に自分が納得できる形で終える

ことができました。もし、卒業研究のテーマが決まっていない、将来やりたい仕事が分から

ないと悩んでいる方がいれば、出木原ゼミナールをお薦めします！ 


